

Waldprojekt der Klasse 2a im Schuljahr 2015/2016

Die Klasse 2a hat die Waldkiste vielseitig genutzt. Im Herbst 2015 ging es auf „Bodentiersuche“. Zunächst wurden im Schulwald Bodentierfallen an unterschiedlichen Standorten gebaut. Nach wenigen Tagen wurden die Tiere in Becherlupen genauer betrachtet und nach dem „Fuß-Schlüssel“; 0-Fuß, 6-Fuß, 8-Fuß und Mehr-Fuß; geordnet. Des Weiteren wurden die Standorte der aufgestellten Bodenfallen miteinander verglichen und deren Eigenschaften herausgearbeitet.

Im Frühjahr 2016 hat die Klasse 2a im Rahmen des HWS- und Technikunterrichts 12 Nistkästen für Blau- und Kohlmeisen gebaut. Dabei mussten die Einfluglöcher auf eine bestimmte Größe gebohrt werden. Diese Nistkästen werden im Schulwald aufgehängt und ermöglichen so eine genaue, direkte Beobachtung der Singvögel beim Nisten. Die Klasse 2a war sehr motiviert die Lerninhalte im Rahmen des Waldprojekts selbstständig und handlungsorientiert zu erarbeiten.

